

# Feuerwehr rüstet zum Gründungsfest

**AUFBAUARBEITEN** Damit alles klappt, legen sich die Helfer in Blaibach stark ins Zeug.

**BLAIBACH.** In wenigen Tagen beginnt das 150. Gründungsfest der Feuerwehr Blaibach. Am Wochenende begannen die ersten Aufbauarbeiten, bei denen unter anderem das Zelt für die Bar errichtet wurde. Ab dem morgigen Dienstag werden jeden Tag Helfer zum Aufbau des Festplatzes und darüber hinaus benötigt. Unter anderem sind die Herstellung der Elektro- und Wasserversorgung, der Aufbau der Bar- und Kuchentheke sowie das Schmücken

des Festzeltes zu erledigen. Weiterhin sind noch Hackschnitzel auf dem Festplatz auszulegen und die Parkplätze auszuweisen.

Am Montag, 25. Juli, wird das Festzelt am Vormittag bereits wieder abgebaut und dazu braucht man erneut tatkräftige Unterstützung.

Die Anwohner entlang der Zugstrecke der Festumzüge (Bahnhofstraße, Mühlgasse, Pechlergasse, Kirchplatz, Steinstraße, Chamer Straße) werden

um entsprechenden Straßen- und Häuserschmuck gebeten. Birken werden am Mittwochabend durch Mitglieder der Feuerwehr verteilt.

Die Festschrift zum Gründungsfest kann an allen Festtagen im Festbüro beim Festzelt zum Preis von 10 Euro erworben werden.

Die Feuerwehr Blaibach freut sich auf zahlreichen Besuch und auf ein stimmungsvolles Gründungsfest zu ihrem 150-jährigen Bestehen! (khu)



Die fleißigen Helfer arbeiten an den letzten Vorbereitungen.

Foto: khu